

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 11 Februari 2019

Penulis,



Muhammad Taufiq Rizqullah

الجمهورية الإسلامية اندونيسية

Pengaruh Tingkat Religiusitas Terhadap Minat Beli Produk Bank Syariah

Nama : Muhammad Taufiq Rizqullah

Nomor Mahasiswa : 15311017

Program Studi : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Pemasaran

Yogyakarta, 10 Februari 2019

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing,



Drs. Anas Hidayat, M.B.A., Ph.D.

الجامعة الإسلامية
الاستاذ الدكتور
الانيس هيداي

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**PENGARUH TINGKAT RELIGIUSITAS TERHADAP MINAT BELI PRODUK BANK
SYARIAH**

Disusun Oleh : **MUHAMMAD TAUFIQ RIZQULLAH**

Nomor Mahasiswa : **15311017**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Kamis, tanggal: 14 Maret 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Anas Hidayat, Drs., MBA., Ph.D.

Penguji : Sri Hardjanti, Dra., MM.

Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

Kata Pengantar

Assalamu'alaikum wr. wb.

Puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Sholawat serta salam tak lupa saya haturkan kepada Nabi Muhammad SAW semoga syafaatnya selalu menyertai kita di hari akhir nanti. Skripsi ini ditulis guna menyelesaikan tugas akhir untuk mendapatkan gelar sarjana pada program studi manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Dalam skripsi ini penulis meneliti pengaruh tingkat religiusitas terhadap minat beli produk bank syariah, dimana studi ini dilakukan pada mahasiswa di 3 universitas Islam di Yogyakarta. Penelitian ini dilakukan atas dasar adanya ketimpangan antara jumlah penduduk muslim di Indonesia dengan pangsa pasar dari bank syariah di Indonesia. Peneliti menggunakan 150 responden yang berasal dari mahasiswa di 3 kampus Islam di Yogyakarta. Dari hasil kuisisioner dan olah data yang dilakukan dengan metode regresi intervening peneliti menemukan bahwa religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat beli produk bank syariah baik secara langsung maupun melalui variabel intervening sikap. Yang pada akhirnya temuan ini berimplikasi bahwa bank syariah dapat merubah strategi segmentasinya untuk mengincar segmen pasar yang memiliki tingkat religiusitas yang tinggi atau mahasiswa di kampus Islam di Yogyakarta, atau bank syariah bisa menampilkan image yang baik dan meningkatkan kepercayaan

konsumen agar dapat meningkatkan sikap baik konsumen yang juga mempengaruhi minat beli produk bank Syariah.

Ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada kedua orang tua dan keluarga yang selalu memberi semangat dalam proses penyusunan skripsi ini. teimakasih penulis ucapkan kepada Bapak Anas Hidayat selaku dosen pembimbing skripsi serta Bapak Hendy Mustiko Aji selaku dosen manajemen UII yang selalu membimbing dan memberi masukan selama penyusunan skripsi ini. terimakasih tak lupa penulis ucapkan kepada teman-teman yang telah membantu dalam pengumpulan data terutama kepada Anisatun Anggraeni, Fahmia Robiatun, Fawzi Amir, Ismadanaf Ramadhan, Falid Ikwan Rifani, dan teman-teman lain yang mungkin tak bisa saya sebutkan satu per satu. Terimakasih penulis ucapkan pula kepada Muhammad Teguh Pengabdian dan Ika Yuni Lestari yang telah memberikan saran dan masukan kepada peneliti selama penyusunan skripsi ini. Penulis berharap dengan skripsi ini akan lebih mempermudah peneliti lain dalam menemukan literasi penelitian tentang bank syariah dan penelitian ini bisa menjadi masukan bagi perkembangan industri keuangan syariah.

Wassalamu'alaikum wr. wb.